

AJPEDA

Rapport annuel 2018

C'est avec notre traditionnelle **assemblée générale** que nos activités 2018 ont débuté. Elle s'est déroulée au Restaurant des Viviers en date du 23 mars, en présence de 25 personnes, représentant 15 familles. Elle a été suivie d'un repas, toujours apprécié à cette occasion.



Le mois de juin est réservé à notre **pique-nique** estival, qui a eu lieu cette année à la cabane forestière de Soyhières, près de Delémont. Nous étions un peu plus d'une vingtaine de personnes à profiter de ce bon moment à l'orée de la forêt.



La **fête de St-Nicolas**, qui a eu lieu le 8 décembre, a réuni environ 30 personnes, petits et grands, dans le cadre habituel du Centre Les Sources à Porrentruy, avec un repas apprécié de tous. Un grand merci à la famille Ernst, qui organise cette fête depuis de nombreuses années.



Remerciements

... à vous tous/toutes membres de notre association qui vous mobilisez pour l'intégration et le bien-être de nos enfants dans leur famille, dans leur scolarité et dans l'amorce de leur vie sociale et professionnelle.

Pour l'AJPEDA
Le président Jean-Pierre Marquis

Delémont, 23 janvier 2019

Liste des donateurs 2018

Nom	Montant CHF
Parietti Gindrat	1'500.00
Famille Kaba	24.00
Famille Buschlen	10.00
Famille Dubois	10.00
Famille Chappatte	10.00
Famille Ernst	10.00
Famille Marquis	10.00
Famille Kradolfer	10.00
Famille Bangerter	10.00
Famille Chappatte	30.00
Total	1'624.00